

Schulkindergruppe geschlossen



Unfreiwillig nahmen 17 Kinder der „Moskito“-Gruppe mit samt Ihren Eltern und den betreuenden Erziehern Abschied vom „Kinderhaus“ an der Oelder Friedenskirche. Die Gruppe musste aufgrund der Sparmaßnahmen der Stadt geschlossen werden. In einer kleinen letzten Feier überreichten die Eltern und Kinder ihrer nun ehemaligen Kindertagesstätte zur Erinnerung einen Birnbaum. „Dieser Baum soll Früchte tragen und sollte einen besonderen Platz bekommen“, so die Elternratsvorsitzenden Volker Herrmann und Andreas Mika im Namen der Kinder. Spontan wurde auf Anregung der Leiterin der Kindertagesstätte, Birgit Stoffers, der Birnbaum vor die „Gründungs-

räume“ der Moskitogruppe gepflanzt. Eine entsprechende Plakette mit den Namen der letzten „Moskitos“ wird ebenfalls dort angebracht werden.

Der Förderverein der Kita versprach sich um die Organisation nachfolgender „Gedenkfeiern“ zu kümmern. „Die Moskitogruppe war etwas Besonderes. Wenn ihr Lust habt, laden wir euch alle wieder gerne ein“, so der Vorsitzende, J.-Francisco Rodriguez. Nachdem abschliessend noch Erinnerungsfotos überreicht wurden, wurde die Hoffnung geäußert, Oelde solle nicht noch weiter im familienpolitischen und sozialen Sektor streichen.